

Pressemitteilung

Rhön-Rennsteig-Sparkasse richtet ersten eSPORTcup aus

Am Sonntag, den 18. Juli 2021 findet der erste eSPORTcup der Rhön-Rennsteig-Sparkasse statt. Teilnehmen können alle jungen Kunden ganz bequem von zu Hause aus – denn das Turnier findet online statt. Den Siegern winkt ein Preisgeld in Höhe von insgesamt 500 Euro.

Spieler und Zuschauer sind herzlich eingeladen, beim kommentierten Livestream auf der Streaming-Plattform Twitch, genauer gesagt auf dem Kanal "sparkassen_esport_cup" mitzufiebern. Alle FIFA-Begeisterten können sich ab sofort unter www.rhoen-rennsteig-spar-kasse.de/esport zum Turnier anmelden und einen der begehrten Startplätze ergattern.

Begleitet wird das besondere Event von Sparkassen-Mitarbeiter Tim Amthor, der unter der Telefonnummer 03693/468-2128 auch für Fragen rund um den digitalen Wettkampf zur Verfügung steht. Das gesamte Organisationsteam bietet mit diesem für unsere Region neuartigen Veranstaltungsprofil eine spannende und attraktive Wettkampf-Variante an und möchte sowohl die Online-Fans als auch sportbegeisterte junge Menschen aufrufen, diese Form einmal auszuprobieren. Inspiration dazu kann sicher auch die derzeit laufende Fußball-Europameisterschaft vermitteln.

Meiningen, 24. Juni 2021

Rhön-Rennsteig-Sparkasse Michael Kraus Leiter Unternehmenskommunikation 03693/468-1040 Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de



IAbbildung I: Tim Amthor, Team eSPORTcup Rhön-Rennsteig-Sparkasse